MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LEGALISATION DES ACTES

PUBLICS ETRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément a I'article 15 de la Convention

ENTREE EN VIGUEUR

Oman a déposé son instrument d’adhésion a la Convention susmentionnée le 12 mai
2011 aupres du Ministere des Affaires Etrangeres du Royaume des Pays-Bas, en
conformité de l'article 12, premier paragraphe, de la Convention.

L'adhésion a été communiquée aux Etats contractants par la notification dépositaire No.
3/20,11 du 19 mai 2011.

Ces Etats n’ont pas élevé d’objections a son encontre dans la période de six mois prévue
a l'article 12, deuxieme paragraphe, qui a expiré le 1°" décembre 2011.

Conformément a son article 12, troisieme paragraphe, la Convention entrera en vigueur
entre Oman et les Etats contractants le 30 janvier 2012.

AUTORITES

Chine, 17-11-2011
(modification)

(Traduction)

Autorité désignée pour la RAS de Hong Kong:

Les coordonnées de I'Autorité désignée pour la région administrative spéciale de Hong
Kong de la République populaire de Chine [...] ont été modifiées comme suit:

Le greffier 1

Bureau de service d’Apostille

La greffe de la Cour supréme

La Haye, le 13 décembre 2011
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MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION

FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

ENTRY INTO FORCE

Oman deposited, in accordance with Article 12, first paragraph, of the above-mentioned
Convention, its instrument of accession to the Convention with the Ministry of Foreign
Affairs of the Kingdom of the Netherlands on 12 May 2011.

The Contracting States were informed of the accession by depositary notification
No. 3/2011 of 19 May 2011.

None of these States raised an objection to the accession within the period of six
months specified in Article 12, second paragraph, which period expired on 1 December
2011.

The Convention will, in accordance with its Article 12, third paragraph, enter into force
between Oman and the Contracting States on 30 January 2012.

AUTHORITIES

China, 17-11-2011
(modification)

Designated authority of Hong Kong SAR:

The contact information of the designated authority of Hong Kong Special
Administrative Region of the People's Republic of China [...] has been changed as:
Senior Judicial Clerk 1

Apostille Service Office

High Court Registry

The Hague, 13 December 2011
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